
Ausschussmitglied  

 
AM Hr. Nöthen spricht die Thematik Viethenkreuz an. Laut ihm ist es nun ca. 6 

Wochen her, dass der erste Investor abgesprungen ist. Die Eigentümer hätten gerne 

noch einen weiteren Investor mit ins Spiel gebracht. Im Schriftverkehr mit der 

Verwaltung wurde mitgeteilt, dass nun der Zweitbieter zum Zuge kommen sollte. 

Hr. Nöthen fragt, ob dieser Investor noch in diesem Jahr einsteigen wird. 

 
Antwort der Verwaltung: 

 

Es wird auf einen entsprechenden Beschluss des Ausschusses für Stadtentwicklung 

und Umwelt verwiesen. Es soll kurzfristig ein Termin mit den Eigentümern vom 

Investor organisiert werden. 
 

 


